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I.  Llamada al orden 
 Diana Guillen, Presidenta abrió la reunión a las 10:12 a.m. Sra. Diaz dio instrucciones de 
cómo cambiar el nombre e repaso las normas de la reunión. 

 

II.  Saludo a la bandera 
Cecilio Lopez, vicepresidente condujo el saludo a la bandera en español e inglés. 

III.  Comentarios del público 
La representante parlamentaria, Norma González, otorgó la palabra para los comentarios 
públicos a las 10:10 am. Se les permitió 2 minutos por orador para dirigirse a los miembros. 

1. Juan Jose Mangandi - En persona a las 10:14 am se quejó de las apariencias de las 
personas a quienes apoyamos. 

2. Maria Luisa Palma - En persona compartió de su misión sin fines de lucros para 
promover el esfuerzo de los padres y no dejarse los juegos del Distrito. Hay que 
hacer reformas. 

3. Merquisedet Absalon - En línea comentó que hay discriminación en los planteles 
estudiantiles. 

4. Dominga Verduzco - En persona comentó sobre los cambios que ha tenido el 
 Distrito en tres años. Capacitar a los directores y dejar que los padres se involucren 
más. 

IV. Pasar lista/Quórum 
Alicia Suárez, la secretaria, pasó lista y estableció quórum con 30 miembros a las 10:40 a.m. 

https://lausd.zoom.us/j/85159885305?pwd=MmFvRVZNaVdjd2JYUXYwN0JsUCsvdz09
https://lausd.zoom.us/j/85159885305?pwd=MmFvRVZNaVdjd2JYUXYwN0JsUCsvdz09


V.  Aprobación de las actas de la reunión DELAC: jueves, 9 de marzo del 2023, 
Alicia Suárez Secretaria, leyó el acta del jueves, 9 de marzo del 2023, en voz alta. La Sra. 
Marcela Garcia hizo la primera moción para aprobar el acta con correcciones 
gramaticales, secundada por Sra. Antonieta Garcia. La moción paso con 27 miembros a 
favor, 0 en contra y 1 abstención. 
 

VI.  Informe del Presidente número 8 
La presidenta Guillén comenzó su informe a las 11:00 am con dos citas de Platón “Aquellos 
que pueden ver más allá de las sombras y mentiras de sus culturas nunca serán 
entendidos y mucho menos comprendidos por las masas” y “Nadie es más odiado que 
aquel que dice la verdad” La presidenta Guillen habló sobre los resultados de la huelga de 
trabajadores representados por el sindicato SEIU Local 99. Salarios de empleados de PCS 
de los registros públicos del 2021. La Sra. Guillen añadió que no supo quién gano la huelga 
ya que si se aumentó el presupuesto espera que eso beneficie a los estudiantes. Lo que 
DELAC ha propuesto para la participación y liderazgo de Padres. También trajo propuestas; 
la primera propuesta “Que las escuelas designen un presupuesto para los padres 
voluntarios y se les ofrezca alimentación y esto sea parte de la póliza del voluntariado.” La 
segunda propuesta “Que el Distrito Escolar de los Ángeles trabaje con la ciudad para 
prohibir nuevos negocios donde se comercialice la venta de tabaco, alcohol y mariguana 
al menos a 300 pies alrededor de las escuelas.” 
La Sra. Guillen cerró su informe preguntando si alguien quería hacer una moción. La Sra. 
Antonieta Garcia hizo una moción que el Distrito y la ciudad pongan más restricciones de 
más de 300 pies para establecimiento de alcohol y estipendios de mariguana y que se 
asigne presupuesto para alimentación y entrenamiento de voluntariado y que quede en la 
póliza del voluntariado. La moción pasa con 17 votos a favor, 5 en contra y 3 abstenciones. 
A las 12:02 p.m. 

VII.  Informe del Vicepresidente: Sr. Cecilio Lopez 
El vicepresidente abrió su informe a las 12:05 p.m. dando su palabra ante los miembros y 
presento a los oficiales de DELAC. El Sr. Lopez dio una breve presentación de como el Sr. 
Lopez presento las sugerencias de DELAC ante los miembros de la Junta de Educación el 
día martes 14 de marzo del 2023; ya que la presidenta Diana Guillen se negó a cumplir con 
la promesa del compromiso que hizo ante los miembros de DELAC a representarlos. El Sr. 
Lopez cito a Benito Juarez con un célebre dicho “Entre los individuos como entre las 
Naciones, el respeto al derecho ajeno es la paz.” El Sr. Lopez añadió que él fue víctima de 
acoso por la presidenta Guillen y otros padres de DELAC y a unos no partes de DELAC. La 
diapositiva del Vicepresidente, Lopez enseno que hay 92,016 de estudiantes aprendices de 
Ingles inscritos en LAUSD. Los temas obligatorios del 2022-2023 que se presentó el señor 



Lopez incluyendo el Plan Maestro para Aprendices de Inglés, Evaluación integral de las 
Necesidades, Asistencia Escolar, Plan Escolar para el Rendimiento Académico Estudiantil 
(SPSA) El vicepresidente Lopez, le cedió la palabra al Sr. Orellana, oficial de relaciones 
públicas y a la Sra. Suarez, secretaria ambos testificaron de lo que paso en la junta de 
Educación y el acoso que reciben de parte de la presidenta de DELAC. El Vicepresidente 
Lopez, concluyo con preguntas y respuestas. 

Monica Arrazola hizo la moción de que los reportes de la presidenta, vicepresidente, y PCS 
se presenten al final de cada reunión para que se dé primero la información de los 
presentadores en cada reunión por los próximos 3 años de DELAC sin interrupciones para 
que se puedan enfocar, secundada por William Esquivel. La moción no paso: 9 votos in 
favor y 13 en contra. 

VIII. Negocios Pendientes. 
 Ninguno porque no hubo tiempo. 
 
IX. Actualización del Departamento de Educación Multilingüe y Multicultural 
 Ninguno, no hubo tiempo. 
 
X. Anuncios de los miembros, Distrito y personal de SFACE. 

Ninguno, no hubo tiempo. 

XI.  Clausura 
Diana Guillén, presidenta, clausuró la reunión a la 1:04 p.m. 

 

Minutas presentadas respetuosamente por Alicia B. Suarez, Secretaria. 


